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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

平成２８年６月２９日定例教育委員会が、一宮市尾西生涯学習センター５階研修室Ｂに招

集された。  

 

１ 定例教育委員会議案案件  

  第４１号議案 一宮市学校給食審議会委員の委嘱について  

  第４２号議案 一宮市スポーツ推進委員の解嘱及び委嘱について  

第４３号議案 一宮市教育委員会指定管理者にかかる実績評価委員会委員の委嘱につい  

   て  

  第４４号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について  

   

２ 出席委員  

小川委員長 森委員 關戸委員 山田委員 中野教育長  

 

３ 欠席委員  

無  

 

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名  

杉山教育文化部長 野田教育文化部次長 脇田中央図書館長 吉川博物館長 堀総務課長 

高橋学校教育課長 堀学校給食課長 村瀬生涯学習課長 大野スポーツ課長 善治教育指

定管理課長 河原図書館事務局長 竹田博物館事務局長  

 

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名  

森総務課専任課長 長谷川総務課課長補佐 谷口総務課課長補佐  

 

６ 傍聴者  

 無  

 

会 議 て ん 末  

 

委員長（午後１時３５分委員長席に着席、開会を宣言）  

ただ今から、６月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を森委員と

關戸委員のお二人にお願いいたします。それでは、５月の定例教育委員会の会議録がお

手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。  

各委員  

異議ありません。  

委員長  

ご異議がないようでございますので、５月の定例教育委員会の会議録について承認いた  

します。それでは本日の議案の審議に入ります。第４１号議案 一宮市学校給食審議会 

委員の委嘱について、ご説明をお願いします。  
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堀学校給食課長 

第４１号議案 一宮市学校給食審議会委員の委嘱について、別紙案を添えて教育委員会 

の審議に付するものであります。提案理由は、選出団体役員改選のため、一宮市学校給 

食審議会設置要綱第２条及び第３条の規定により、本案を提出するものです。（別紙（案） 

に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。  

委員長 

  何かございませんか。 

委員 

確認ですが、最後のページに出ている方は現時点で委嘱されている委員ということなの 

でしょうか。といいますのは、井上文男さんや加藤徹さんの「新任再任」のところが「新」 

となっていますけれども、この名簿で見ると、６月２９日現在では井上さんも加藤さん 

も既に学校給食審議会委員になっているのではないでしょうか。  

堀学校給食課長 

本日の審議を経まして最終的に６月２９日現在ではこのようになるということで１３名  

の名簿をつけてございます。例えば最初のところで８人の方のお名前が載っております  

けれども、井上文男さんにつきましては一宮市議会経済教育委員会の委員長に就任され 

ました。その前は岡本将嗣さんでした。岡本さんは今回一番最後の名簿には載せてござ 

いません。井上さんのところに岡本さんのお名前が載っていたということでございます。 

堀総務課長 

前回の会議のときに森委員さんのほうから、改選だけではなくて改選後のすべての委員  

の新しい名簿をつけてはどうかというご意見がございましたので、それに従いまして今  

回つけさせてはいただいたのですけれども、例えば今回改選された方と非改選の方を区  

別するなど工夫した上で名簿を出すことを考えさせていただきたいと思います。  

委員 

今回は再任の方が１人入ってみえますので。新任の方だけだったらそれでも良かったと 

思います。 

堀学校給食課長 

一番最後の川端友紀子さんにつきましては、昨年６月の定例教育委員会で委嘱期間を平 

成２８年３月３１日までとさせていただいた方です。ＰＴＡ連絡協議会母親代表会から  

ご推薦をいただくわけなのですが、平成２８年度につきましては一宮地区の方ばかりで 

ございましたので、学校給食審議会としては尾西地区、木曽川地区の代表の方にも中に 

入っていただいて、今、調理場の整備計画を立てているということがございますので、  

木曽川地区のほうからどなたもみえないということではいけないということで、もう一  

度川端友紀子さんにお願いをするということでございます。 

委員長 

他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第４１号議案 一宮市学校給食審議会委員の委嘱について原案どお 

り可決いたします。続きまして、第４２号議案 一宮市スポーツ推進委員の解嘱及び委 
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嘱についてについて、ご説明をお願いします。 

大野スポーツ課長 

第４２号議案 一宮市スポーツ推進委員の解嘱及び委嘱について、別紙案を添えて教育 

委員会の審議に付するものであります。提案理由は、一宮市スポーツ推進委員に関する 

規則第４条第２項の規定に基づく欠員補充のため、スポーツ基本法第３２条第１項の規  

定及び一宮市スポーツ推進委員に関する規則第４条第１項の規定により、本案を提出す 

るものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。  

委員長 

  何かございませんか。 

委員 

  町内会等で回覧される、スポーツ推進委員だよりの中に各地域のスポーツ推進委員の名 

簿とか各連区でこの連区は何をやるのかとかいうのがありますが、その中にこの北方町 

連区の推進委員として、今回の安達さんのお名前は入っていたのですか。 

大野スポーツ課長 

５月中旬頃に原稿作成しておりますので、名簿の中には入っておりません。 

委員長 

他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第４２号議案 一宮市スポーツ推進委員の解嘱及び委嘱について原 

案どおり可決いたします。続きまして、第４３号議案 一宮市教育委員会指定管理者に 

かかる実績評価委員会委員の委嘱について、ご説明をお願いします。 

善治教育指定管理課長 

第４３号議案 一宮市教育委員会指定管理者にかかる実績評価委員会委員の委嘱につい 

て、別紙案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、任期満了 

のため、一宮市教育委員会指定管理者にかかる実績評価委員会設置要綱第３条の規定に  

より、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願い  

いたします。 

中野教育長 

  本議案につきましては、私が委員に委嘱される議事でございますのでこの議事には参加  

いたしません。 

委員 

  一宮スポーツ文化センター・アイプラザ一宮の実績評価委員名簿の中に田中多茂津さん、

昭和９年生まれでスケート場の施設利用ということなのですけれども、多分２つのスケ

ートクラブのどちらかの代表者の方と思うのですがどういった方ですか。どういった利

用をされているのかお聞かせください。 

善治教育指定管理課長 

  一宮市スケート協会の理事をされています。 

委員長 

  他に何かございませんか。  
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各委員 

賛成いたします。（中野教育長は採決に参加せず。）  

委員長 

採決に参加しない中野教育長を除いて全員賛成ですので、第４３号議案 一宮市教育委 

員会指定管理者にかかる実績評価委員会委員の委嘱について原案どおり可決いたします。 

続きまして、第４４号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について、ご説明をお願

いします。 

堀総務課長 

受付番号第３号および第４号について後援内容説明。  

高橋学校教育課長 

受付番号第１７号から第１９号について後援内容説明。 

村瀬生涯学習課長 

  受付番号第１４号から第１９号について後援内容説明。 

大野スポーツ課長 

受付番号第１６号から第２１号について後援内容説明。 

委員長 

  何かございませんか。 

委員 

  総務課受付番号第４号のところで、ちょっと開催場所がわからないのですけれども、一

宮市役所南の夢織り広場というのは立体駐車場の南側の広場のことですか。 

堀総務課長 

  そのとおりでございます。  

委員 

  その下のオリナス広場というのはどこですか。  

堀総務課長 

  立体駐車場と道路をはさんだ西側に建物がございます。旧市役所西庁舎ですが、今はオ

リナス一宮という名前に変わりまして、その東側にグリーンサンドが敷かれた公園―

葵公園－がございますが、そこを使って行うということでございます。  

中野教育長 

  今回の申請はオリナス一宮前広場で出ているけれどもどちらが正しいのか。葵公園とも

呼んでいるということなのか。 

堀総務課長 

  葵公園という名前が付いたのがまだ最近のことですから、多分まだ市民の皆さんに認知

がされていないと思います。  

委員 

  今後はどちらかに統一されるのか。 

堀総務課長 

  葵公園になるはずです。 

杉山教育文化部長 

  オリナス一宮という施設の名称はそのままです。その東側に公園があるわけですが、こ

の申請ではオリナス一宮前広場となっておりますが、ここが葵公園です。 
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堀総務課長 

  こちらにつきましては、正しくは葵公園かとは思いますけれども、申請者が記載された

内容を優先されていただきました。 

委員長 

  他に何かございませんか。 

委員 

  スポーツ課受付番号第２１号、愛知ユースホステル協会の夏休み体験教室ですが、一宮

市教育委員会のほかに後援名義を出している団体を教えていただけるとありがたいです。 

大野スポーツ課長 

愛知・岐阜・三重３県の教育委員会と名古屋市を始めとする３５市の教育委員会が、後

援名義を出しております。 

中野教育長 

  今のスポーツ課の第２１号ですが、これは毎年ある事業ですか。  

大野スポーツ課長 

  毎年行われておりまして、昨年も後援名義の申請が出ております。また、夏休みばかり

でなく春休みにも体験教室を行っております。 

委員長 

  他に何かございませんか。  

各委員 

賛成いたします。 

委員長  

全員賛成ですので、第４４号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお 

り可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願  

いいたします。 

 

報 告 事 項 

 

杉山教育文化部長 

  ６月定例市議会における教育委員会関係の一般質問について（別紙資料に基づいて説明）、 

経済教育委員会の内容（平成２８年度愛知県一宮市一般会計補正予算（１０款教育費）  

の可決について、１議案（共同調理場用食器（わん）の売買契約の締結について）の可 

決について）について 

堀総務課長 

  平成２８年度教育委員行政調査について、愛知県市町村教育委員会連合会定期総会・研  

修会について 

高橋学校教育課長 

  本日の定例教育委員会後の市長・小学校長との懇談会について  

堀学校給食課長 

  一般財団法人一宮市学校給食会の経営状況の報告について  

村瀬生涯学習課長 

  一宮市中央公民館 市民文化講演会の開催について 
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善治教育指定管理課長 

  指定管理業務の概要報告について、指定管理者選定スケジュールについて、市民開放プ 

ールについて 

竹田博物館事務局長 

博物館夏季小展示「土の中のいちのみや」の開催について 

 

そ の 他 

 

堀総務課長 

  平成２８年度教育委員行政調査について、平成２８年度愛知県市町村教育委員会連合会

総会・研修会について、７月・８月・９月・１０月・１月の定例教育委員会の日程につ

いて、１０月定例教育委員会後の市長・中学校長との懇談会等について  

 

閉 会 宣 言 

 

委員長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。  
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。  

 

 

委 員 長 

 

 

 

 

委   員 

 

 

 

 

委   員 


